

各位

会社名	ポノス株式会社
問合せ先	広報担当
メール	pressrelease@ponos.co.jp

PONOS RACING (SUPER GT チーム) ドライバー変更のお知らせ

ポノス株式会社(本社：京都府京都市、代表取締役：辻子依且、以下「ポノス」)が運営するレーシングチーム「PONOS RACING」は、2025 AUTOBACS SUPER GT GT300(以下「SUPER GT」)に参戦予定であったリル・ワドゥ選手から申し出を受け、本人との協議の結果、双方合意のもとドライバー契約を解除することを決定いたしました。

また、4月11日に開幕するSUPER GTにおいては、篠原拓朗選手をドライバーとして起用することを併せてお知らせいたします。レギュレーション上、大会現地にてドライバー変更を申請するため、競技会審査委員会からの結果は、追って発表となります。

日頃よりPONOS RACINGを応援頂いているファン、スポンサーの皆様へはご心配をおかけいたしますが、リル選手の今後の活躍とチームの発展を変わらず応援頂けますよう、よろしくお願い申し上げます。



《PONOS RACING SUPER GT チーム・2025年シーズン新ドライバー体制》



ケイ・コッツォリーノ
※留任



篠原 拓朗
※ドライバー変更申請予定

●ポノスについて

ポノスは、1990年の創業以来一貫してゲームを通してエンターテインメントという文化の発展に貢献してまいりました。【求められるモノは創らない、それ以上を創り出す。】を掲げ、求められるモノの中に、自分たちしか創れない価値をプラスしていくことを私たちは大切にしています。現在は、スマートデバイス向けのオリジナルゲーム開発を核に事業を展開し、代表タイトル『にゃんこ大戦争』は、累計DL数1億回（2025年2月現在）を超え、多くのお客様に楽しんでいただいております。

以上